Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 67 m2
Référence VAO4RDJOLECANNET
Prix 295 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Un appartement rez de jardin ,4 pieces de 65m2 disposant d'une terrasse et d'un
jardin privatif . Il se compose d'une entrée desservant une cuisine indépendante ,un
séjour lumineux, trois chambres avec rangements, une salle d'eau ainsi qu'un WC
indépendant. L'appartement est climatisé ,on accede au jardin par le séjour , la
cuisine ou par une chambre.(le jardin est exposé plein sud au calme ) Des
rénovations sont a prévoir ,possibilité d'ouvrir le séjour et la cuisine ,et de faire un 3

pieces. Proche de toutes commodités, commerces, écoles, axes autoroute....

A garden level apartment, 4 rooms of 65m2 with a terrace and a private garden. It
consists of an entrance leading to an independent kitchen, a bright living room,
three bedrooms with storage space, a bathroom and a separate toilet. The
apartment is air-conditioned, you access the garden through the living room, the
kitchen or through a bedroom. (the garden faces south in a quiet area) Renovations
are to be expected, possibility of opening the living room and the kitchen, and

making a 3 room apartment. Close to all amenities, shops, schools, highways, etc.

MIA IMMOBILIER
51 Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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